

## LO QUE TIENES QUE SABER



Por **Gloria  
Faúndez H.**

¿Todas las diferencias en el seno de un gobierno merecen la misma reflexión? El fraude en las elecciones venezolanas abrió un nuevo cisma en el gobierno de Gabriel Boric, pero no uno cualquiera. Mientras el Mandatario ha asumido un rol protagónico en la defensa de la democracia en Venezuela, apoyado por la mayoría del gobierno, lo que costó la expulsión del cuerpo diplomático chileno desde Caracas, el PC ha tomado una posición totalmente contraria al respaldar al régimen de Maduro. Y por primera vez, representantes del Socialismo Democrático han manifestado su incomodidad con la convivencia con los comunistas en el gobierno.

Por estas horas, Boric debe decidir si da un paso más en este tema y reconoce al opositor Edmundo González como nuevo Presidente de Venezuela en momentos en que el Consejo Nacional Electoral (¡era que no!) optó por ratificar la proclamación de Nicolás Maduro, aun cuando no se han transparentado las actas de votación, tal como demanda una mayoría de países en el mundo.

Tras una larga investigación de tres meses, el Ministerio Público sumó una contundente victoria al lograr la detención de los autores del triple homicidio de carabinieri en Cañete. Los pormenores del asesinato -los tres funcionarios policiales fueron ejecutados de rodillas y sus verdugos planificaron con extremo cuidado su muerte- sólo suman horror al crimen que conmovió al país y remeció la agenda política a principios de abril.

Oficialismo y oposición -en tanto- cerraron sus respectivos procesos de inscripción de candidatos con miras a las elecciones municipales y de gobernadores de octubre, consideradas la antesala del choque presidencial del próximo año. La gran novedad será que ambos sectores fueron incapaces de arribar a un acuerdo para la elección de gobernadores regionales y se abrió una competencia abierta que augura que varios de los comicios se dirimirán en segunda vuelta.

Y en Medio Oriente, la inteligencia israelí comienza a reivindicar su sitial tras el ataque de Hamás en Israel -con 1.200 muertes y 200 secuestros- que la sumió en el descrédito mundial: mientras una multitud se reunía en Teherán para el cortejo fúnebre del líder de Hamás, Isamil Haniyeh, el Ejército israelí informó que el jefe del ala militar del movimiento terrorista, Mohammed Deif, murió en un ataque aéreo en Gaza el mes pasado.